

BOLETÍN DE PRENSA No. 468 ->>

- En esta convocatoria podrán participar estudiantes de todas las universidades de Aguascalientes de las áreas afines al diseño gráfico, mercadotecnia y comunicación.
- El premio para los ganadores será de 3 mil pesos, así como la aplicación de sus diseños.
- Nueva imagen deberá proyectar valores como la justicia, la equidad y el respeto a los Derechos Humanos.

Los titulares de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Fiscalía General del estado anunciaron y signaron un acuerdo por el cual emitirán una convocatoria para que estudiantes de universidades del estado diseñen los logotipos para la propia Fiscalía, la Comisaría General de la Policía Ministerial del estado, la Unidad Especializada de Combate al Secuestro y el Centro de Justicia para las Mujeres.

El rector Mario Andrade Cervantes comentó que, además de los cambios de fondo en las instituciones y unidades involucradas en la impartición de justicia ante un recién implementado sistema penal, también es necesario el desarrollo de una imagen gráfica moderna que ayude a fortalecer la confianza de la sociedad en estas entidades, por lo cual se buscará entre las propuestas de jóvenes universitarios un diseño que exprese estos cambios por los cuales transita el país rumbo a un mayor bienestar.

Al respecto externó que se espera la participación de más de 1 mil estudiantes de áreas afines al diseño gráfico, mercadotecnia y comunicación de universidades públicas y privadas, quienes deberán promover a través de sus propuestas la dignificación de las mujeres, la erradicación de violencia, al igual destacar valores como la justicia, la equidad y el respeto a los Derechos Humanos.

Por su parte el fiscal general del estado, Óscar González Mendívil, mencionó que en México se han desarrollado transformaciones importantes en las instancias involucradas en los procesos de justicia, como el forjar una policía que se sustente en trabajos de inteligencia, por lo que aseguró que en Aguascalientes se tiene la capacidad para responder a los nuevos esquemas del sistema de justicia penal acusatorio.

González Mendívil añadió que antes de la existencia de la figura del ministerio público los jueces también tenían que investigar los casos que sometían a resolución, lo cual presentaba diferentes problemáticas, por lo que desde la instauración del ministerio público hace 100 años se ha dado un importante proceso de mejoramiento de las instituciones para una impartición de justicia más ágil y transparente que dé seguridad y certidumbre.

Debido a esto apuntó que la impartición de justicia se ha consolidado paulatinamente en busca de un mayor bienestar para la población, por lo que también era necesario desarrollar una imagen gráfica que expresará esta cercanía, modernización y responsabilidad asumida con la población. Fue así que el fiscal general del estado exhortó a los estudiantes de universidades en programas afines a diseño gráfico, mercadotecnia y comunicación a participar activamente en

este concurso.

Cabe mencionar que la convocatoria para el diseño de la nueva imagen de la Fiscalía General del estado y tres más de sus unidades será difundida por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el jurado estará integrado por especialistas del diseño con destacada trayectoria, así como por personal de la Fiscalía y docentes de la UAA, además de que se otorgarán al o los autores de las propuestas ganadoras un premio por la cantidad de 3 mil pesos.

